

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Banque Coop lance sur l'internet les conseillers virtuels en placement

Avec son programme interactif de conseil en placement, la Banque Coop accentue, aussi sur l'internet, sa présence en tant que banque de placement.

Depuis début septembre, les visiteurs du site de la Banque Coop peuvent s'informer en ligne des possibilités d'investissement proposées par la Banque Coop. A première vue, un conseil virtuel peut sembler statique et froid. Toutefois, à la Banque Coop, il en est tout autrement. Grâce au recours à l'image et au son, ce dialogue avec l'internaute dégage de la fraîcheur et un côté émotionnel. Huit conseillères et conseillers en placement de la Banque Coop (deux par région) accompagnent l'investisseur tout au long des cinq étapes du programme. Une fois définis son profil de risque ainsi que le montant qu'il souhaite placer, l'investisseur peut imprimer une proposition de placement ou la sauvegarder sur son ordinateur. Cette offre à caractère non obligatoire sera, au besoin, discutée avec le conseiller correspondant que l'investisseur peut contacter directement.

L'avantage de ce conseil en ligne réside dans le fait que les personnes en quête de placements peuvent s'informer rapidement, indépendamment du lieu et de l'heure, des possibilités d'investissement offertes par la Banque Coop. Avec l'extension ciblée des propositions de placement sur l'internet, la Banque Coop se rapproche encore plus de sa clientèle et ce, également par le biais de l'internet.

Pour en savoir plus: www.banquecoop.ch

Informations supplémentaires:

Christoph Loeb
Responsable Communication
Tél. 061/ 286 24 04
Tél. portable: 079 292 56 48
E-mail: christoph.loeb@bankcoop.ch